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Abstract (en)
The fastening element for a tube, and especially a handrail, has an insert element (1,2) of elastic material for fitting into the tube, and a clamping
element comprising a tensioning screw (4) with a threaded hole (10) and an associated nut (6). The insert element is installed between two guide
discs (7,8) which have an outside diameter which for the guiding on the inner wall of the tube is slightly smaller than the inside diameter of the tube.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Befestigungselement für ein Rohr, insbesondere eines Handlaufs, mit mindestens einem in das Rohr einsteckbaren und an
dessen Innendurchmesser angepaßten Einsatzelement (1, 2), dessen Außendurchmesser durch Zusammendrücken mit Hilfe eines Spannelements
vergrößerbar ist. Um eine einfache Montage zu ermöglichen, besteht das mindestens eine Einsatzelement (1, 2) aus einem elastischen Material
und das Spannelement (4, 6) umfasst eine Spannschraube (4) mit einer zentralen Gewindebohrung (10) und eine dazugehörige Mutter (6), wobei
das mindestens eine Einsatzelement (1, 2) zwischen zwei Führungsscheiben (7, 8) angeordnet ist, deren Außendurchmesser zur Führung an der
Innenwandung des Rohres geringfügig kleiner als der Innendurchmesser des Rohres ist. <IMAGE>
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